

明るく 楽しく 元気よく



大きな夢をもって頑張ります!



～ 平成24年度 関川スポーツ少年団入団式 ～

▶ 団員代表 誓いの言葉



4月1日、村民会館大ホールで、平成24年度関川スポーツ少年団入団式が行われ、団員や保護者、指導員など約200人が参加しました。
入団式では、船山勝雄本部長（勝蔵）が「団員皆さんの先輩には、県大会や全国大会に出場した選手がたくさんいます。スポーツに一生懸命取り組みながら、勉強も頑張り、大学に進んだ先輩もいます。そういう先輩に追いつき、追い越すよう頑張ってもらいたい。ここにいる皆さんの活躍を期待しています」と団員を激励しました。
また、団員を代表し、剣道

クラブの須貝龍太郎さん（6年・大島）が「スポーツを通してたくさん仲間を増やしたい。剣道は裸足でやるスポーツで、夏は暑く、冬は寒いですが、厳しい練習にも負けず頑張りたい。応援してくれるお父さん、お母さん、これからもよろしくお願いします」と力強く誓いの言葉を述べました。

平成24年度がスタートして1か月。関川スポーツ少年団には、現在9つのクラブが加盟しています。4月1日現在、134人の子どもたちが入団（重複者含む）し、それぞれの夢や目標に向かって、元気に活動が始まっています。

各クラブで子どもたちを指導している皆さんは、普段仕事を抱えた忙しい方たちばかりですが、平日の練習日のほかにも、大会等あれば土日・祝祭日とボランティアで子どもたちのために頑張り、スポーツ少年団を支えています。

このたび、新しくスポーツ少年団に入団した子どもたち、また継続して頑張っている子どもたちにも目標を聞きましたので紹介します！（敬称略）

陸上競技



佐藤 翔大
(3年・湯沢)

ぼくがりくじょうをはじめたりゆうは、はやく走れるようになりたいからです。リレーのせんしゅにえらばれたいので、タイムをがんばってちぢめたいです。そのためにいっしょうけんめいれんしゅうします。もくひょうは、ビッグスワンの大会に出ることです。だから先生のアドバイスをヒントにして、はやく走れるようがんばります。

柔道



高橋 葉菜
(3年・大石)

わたしはじゅうどうをはじめて2年目です。今年はたくさん大会に出て、3位までに入ってメダルをとりたいです。そのためにはれんしゅうを休まないで、先生に教えてもらったことに気をつけて、しっかりがんばりたいです。
とくにがんばりたいことは足わざです。あいての動きをよく見て、きれいに足わざをかけられるようになりたいです。

野球



渡辺 憂悟
(3年・上関)

ぼくがやきゅうをはじめてがんばりたいことは、バッティングです。どんなボールもうまくうてるようになりたいです。
まもりたいポジションは、中日ドラゴンズのあらかせんしゅのようにショートをまもりたいです。
かんとくの話をよく聞いて、甲子園に出場できるよう、やきゅうをがんばります。

バレーボール



高橋 彩季
(3年・上土沢)

今年はじめてバレーボール部に入りました。わたしは、はじめてバレーボールをするのでなにもできないけど、いっしょうけんめい、いっぱいれんしゅうをしてレシーブとトスをできるようにしたいです。あと、サーブとアタックもできるようにしたいです。レシーブなどが上手にできるようになったら、しあいにしたいです。がんばります。

ミニバスケットボール



渡邊 颯太
(2年・沢)

ぼくのミニバスケットのもくひょうは、お父さんのようになりたいです。先生が「じょうずなせんぱいたちのれんしゅうをよく見て、マネをしろ」と言いました。ぼくはじょうずなせんぱいのれんしゅうを見てつよくなりたいです。そして、いつかお父さんとバトルをして、お父さんよりたくさんシュートをきめたいです。

ソフトテニス



小池 漣奈
(5年・田妻千刈)

私がソフトテニス部に入団しようと思ったのは、友達にさそわれたということもありますが、中学校の部活動にも活かせるからです。ソフトテニスの練習は、週に1回しかないのでも、コーチの言うことをよく聞いて、はやく上達できるようになりたいです。中学校に行ってもテニスを練習して、いろいろな大会に出たいです。

今年日本スポーツ少年団創設50周年！

昭和37年にスポーツ少年団が創設され、今年で創設50周年を迎えました。スポーツ少年団は大変歴史のある青少年スポーツ団体です。

関川スポーツ少年団30周年記念式典を開催します！

関川スポーツ少年団が誕生して、昨年30周年を迎えました。それを記念して、7月に記念式典を開催します。

詳細については、今後、広報せきかわなどでお知らせします。

入団を希望される方は...

関川スポーツ少年団では、入団希望を随時受け付けています。希望される方は、入団申込書に必要事項を記入押印し、入団金(2000円)をそえて、事務局(村民会館内)まで提出してください。詳しくは、村民会館事務局までお問い合わせください。

【問い合わせ先】
村民会館 ☎64 2134

よさこい



山崎 みのる
(3年・下関)

わたしは、1年生のときからよさこいをなっています。よさこいでは、大したもんじやまつりや秋まつりなどのイベントにでて、いろいろなチームのよさこいおどりをすることができて、とてもうれしいです。これからも、たくさんのきょうをおぼえて、よさこいを楽しくおどれるようがんばりたいです。

剣道



小路 日和
(4年・深沢)

わたしがけんどうでがんばりたいことは二つあります。一つ目は、大きな声を出すことです。3年生のときは大きな声を出せなかったのが4年生ではがんばりたいです。二つ目は、先生が教えてくれることをがんばりたいです。とくに、面うちをはずしてしまうので教えてくれたことを守ってがんばりたいです。

卓球



平田 竜聖
(4年・小見)

ぼくは今年からスポ少で卓球をすることにしました。入る前からすごく楽しみで、行ってみたらやっぱりとても楽しいスポーツでした。家でのおすぶり練習もがんばるし、台についていっぱい練習して、多くの大会に出てにゅうしょうしたいです。おねえちゃんが、銅メダルを持っているので、ぼくはそれいじょうをねらいたいです。